
Accorder les verbes en [é] 

Dans les phrases, la terminaison des verbes du premier groupe faisant le son [é] peut avoir 

3 écritures différentes selon si le verbe est à l’infinitif (-er), à l’imparfait (-ais, -ait ou –aient) 

ou au participe passé (-é(e)(s)). 

Pour trouver la bonne forme du verbe, on peut le remplacer par un autre verbe dont la 

terminaison change à chaque forme (mordre, vendre, prendre,…) 

Forme Verbe du 1er 
groupe 

Verbe choisi pour 
tester (ex : mordre) 

infinitif marcher       mordre        [dre] 

imparfait 
marchais 
marchait 
marchaient 

      mordais 
      mordait        [é] 
      mordaient 

participe passé marché(e)(s)       mordu          [u] 

 

Exemples : 

1- Il march[é] tous les jours. 

 

      mord[é] 

 

     imparfait  marchait 

 

2- Il a march[é] tous les jours. 

 

          mord[u] 

 

   participe passé  marché 

 

3- Il voulait march[é] tous les jours. 

 

                  mor[dre] 

 

                  infinitif  marcher 

 


